

## (Le 40ème de l'Imam al-Hussein (Psl

<"xml encoding="UTF-8">

L'Arbaïn marque le 40ème jour du martyre vénéré Imam Hussein, prince des martyrs (béni soit-il).

La cérémonie d'Arbaïn coïncide avec le 20 du mois de Safar.

L'Arbaïn est ancré dans notre culture



religieuse.

Selon un hadith, l'Imam Hassan al-Askari (Psl) énumère cinq caractéristiques pour un « croyant » :

Accomplir la prière de 51 genuflexions, réciter la "Ziarat Arbaïn" (prière de salutation au 40e jour du martyr de Imam Hussein, béni soit-il), porter une bague à la main droite, poser le front par terre et dire à haute voix « Au Nom de Dieu », lors de la prière. [1]

De même, les historiens ont rapporté que Jabir Ibn Abdullah Al-Ansari, accompagné d'Attiya Al-Oufi, se présenta, au premier Arbaïn, sur la tombe des martyrs du soulèvement d'Achoura, dont le vénéré Imam Hussein (béni soit-il). [2]

Sayyed Ibn Tawous dit : « Du retour de la Syrie, lorsque, les femmes et les enfants de l'Imam al-Hussein (que la paix de Dieu soit sur lui), arrivèrent en Irak, ils demandèrent au guide de la

caravane de les amener à Karbala. Lorsqu'ils arrivèrent à l'endroit du martyre de l'Imam al-Hussein et de ses compagnons, ils y virent Jabir Ibn Abdullah Al-Ansari et un groupe des Bani Hashim ainsi qu'un membre de la famille du messager de Dieu, qui étaient venu rendre visite à la tombe du vénéré Imam al-Hussein (béni soit-il).

Ils y arrièrent, tous, dans un même temps. Des yeux remplis de larmes, très affligés et attristés, ils organisèrent la cérémonie de deuil pour l'Imam Hussein. Les femmes de cette région aussi les rejoignirent. Donc, ils organisèrent quelques jours de deuil dans une ambiance, pleine [d'affliction et d'émotion. [3]

---

Majlissi, Bihar al-Anwar, t.98, p. 329, Beyrouth. [1]

[2] Tabari, Mohammad Ibn Ali, Bicharat al-Mustafa, p. 126, Qom, Institut d'Al-Nashr al-Islami, première publication, 1420.  
.[3] Bihar al-Anwar, t. 45, p. 146